



# Peduli Kemanusiaan, Satgas TMMMD ke 115 Kodim 0605/Subang Bagikan Paket Beras dan Telor

Agus Subekti - [CIREBON.INFORMAN.ID](http://CIREBON.INFORMAN.ID)

Oct 22, 2022 - 13:47



SUBANG - Bentuk kepedulian terhadap Anak stunting dan juga masyarakat kurang mampu, Satgas TMMMD ke 115 bagikan 97 paket beras dan telur di Lingkungan Desa Jalupang. Sabtu (22/10/2022)

Sementara itu, puluhan paket Beras dan telur tersebut di bagikan langsung

melalui Ibu-ibu Kader Posyandu, dan di bantu pula para Kepala Dusun di Desa Jalupang Kecamatan Kalijati Subang.

Dewi Kader dari Desa Jalupang mengatakan bahwa, pembagian paket Beras dan telur ini tentunya sangat bermanfaat bagi mereka yang membutuhkan, apalagi pihaknya pun rela berkeliling memberikan paket sembako tersebut ke setiap rumah di wilayah Desa Jalupang.

"Alhamdulillah saya mengucapkan terimakasih kepada Komandan Satgas TMMD ke 115, tepatnya kepada Dandim 0605/Subang, Letkol Inf. Bambang Raditya, yang telah memberikan bantuan sembako kepada warga yang membutuhkan dan juga kepada Keluarga stunting yang ada di wilayah Desa Jalupang ini," ujar Dedi.

Selanjutnya, Komandan Satgas TMMD ke 115, Letkol Inf. Bambang Raditya, melalui Komandan SSK TMMD ke 115, Kodim 0605/Subang, Kapt. Inf. Alexgro Watulaga, mengatakan bahwa, sebagaimana arahan dari Komandan Satgas TMMD ke 115, untuk berbagi dengan masyarakat yang memang membutuhkan.

"Kami bagikan paket sembako beras dan telur ini adalah sebagai salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap warga yang kurang mampu, apalagi mereka yang keluarga nya mempunyai anak stunting, Alhamdulillah kami prioritaskan untuk mereka," ungkap Dan SSK TMMD ke 115, Kapt. Inf. Alexgro Watulaga.

Selanjutnya, Kapt. Inf. Alexgro juga berharap, semoga dengan di berikan nya bantuan sembako beras dan telur ini dapat bermanfaat, dan tentunya untuk mengurangi beban mereka untuk makan sehari-hari.

"Semoga Pembagian sembako ini dapat bermanfaat ya intinya kami berbagi kebahagiaan dengan mereka yang benar-benar membutuhkan," jelas Kapt. Inf. Alexgro Watulaga. (\*\*\*)